

ひまわり通信

41 平成 18 年 12 月 4 日

新潟市立東青山小学校

児童数 645 人

(231)9611 fax(231)9623

<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/>

<http://www.niigata-inet.or.jp/higashi/i/> (携帯用)

E-mail h-aoyama@niigata-inet.or.jp

いのち輝く子ども



ふれあいコンサート

今年度 3 回目のふれあいコンサートが 11 月 13 日に行われました。今回は 1 年生と 6 年生及び器楽部の発表でした。1 年生は、友だちとリズムを合わせながら指揮の先生をよく見て演奏してくれましたし、6 年生は、さすがに 6 年間の積み重ねがあり、透き通るようなきれいな歌声を響かせてくれました。6 年間の発達段階が一目で分かるすばらしいコンサートでした。また、器楽部は春から練習してきた曲を発表してくれました。決して十分とは言えない練習時間の



< 1 年生の発表の様子 >

中、担当の先生方の指導のもと心を一つにして見事なハーモニーを披露してくれました。

ところで、ふれあいコンサートでは、今年新たに設置された音楽委員会の存在を忘れてはなりません。会の進行をはじめ、会を盛り上げるための演出や入退場曲の演奏など、大きな力になってくれました。昼休みに練習したり、打ち合わせをしたりして目立たないところでがんばってくれた音楽委員会に、大きな拍手を送りたいと思います。

さて、6 年生は 15 日(水)に行われた新潟市小学校音楽祭に出場し、同じ曲を演奏してくれました。東青山小学校の音楽のすばらしさを他の小学校の皆さんに伝えられたようです。これも、東青山小学校の伝統の力だと思っています。また、器楽部は 18 日(土)の県器楽合奏大会に出場し、新潟市教育委員会賞をいただきました。大人数なのによくまとまっている、スケールの大きな響きのある演奏だったという審査員評をいただきました。また一つ歴史を刻んでくれました。

【12月の行事予定】

1日(金)	東青山フェスティバル	クラブ
5日(火)	5年生わくわくキッズ	
	教育相談	
7日(木)	教育相談	
8日(金)	委員会	体育用品販売
12日(火)	教育相談	
13日(水)	スクールカウンセラー訪問	
18日(月)	個人懇談会(～21日)	B4時程
22日(金)	全校朝会	給食後下校訓練

【学校給食・学校における食育に関する絵画】

入賞 4年 森下智也

【新潟県課題図書読書感想文コンクール】

優秀作品 6年 山田美沙

佳作 4年 山中栄優

5年 長坂佳南

【県器楽合奏大会】

新潟市教育委員会賞 器楽部

【校長と子どもたちとの会話】

9月上旬

児童：「校長先生、おじさんクラブに入っているの？」

校長：「どうして？」

児童：「だって、オレンジの帽子をかぶっているから。」

(1年生の女の子が、セーフティ・スタッフの帽子をかぶっている私を見て)

10月上旬

児童A：「今日は遅かったね。」

児童B：「ごめん、ごめん。」

校長：「どうしたの？」

児童：「だって、昨日疲れてしまったから。」

(今日の勉強は大丈夫かな？月曜日の朝、まだ開かない児童玄関で、一足遅れてきた3年生男子同士)

10月中旬

校長：「学校へどうして水を持ってきたの？」

児童：「カマキリが死にそうだから。」

校長：「学校の水道ではだめなの？」

児童：「特別薬の入った水なんだ。」

(どんな水を持ってきたのだろうか。ペットボトルを大事そうに抱えて登校してきた3年生男子)

10月下旬

児童：「校長先生、見て！見て！」

校長：「どうしたの？」(何のことかよく分からないので)

児童：「はあっ！はあっ！」(私の顔の近くで息をかけてくる)

校長：「走ってきて疲れたの？」

児童：「口の中から白い湯気が出てるよ。」

(気温がぐーんと下がった日の朝、駆け寄ってきた3年生女子)



11月上旬

校長：「おばあちゃんが見つかった？」

児童A：「分からない。」

児童B：「ここが口でしょう。ここは目だよ。」

児童A：「分からない。」

校長：「こんな大きな鼻をもったおばあちゃんだよ。」

児童A：「分からない。…… 分かった！！」

(錯視現象を利用した「婦人と老婆」の絵を見ながら)

